

Prier en Novembre 2025

CHEMIN DE VIE, DE BONHEUR, D'ESPERANCE

Nous sommes tous appelés à la sainteté, même si nous pensons en être incapables. Pour tous les « pèlerins de l'espérance », c'est le chemin à parcourir, ensemble, à la suite du Christ le Maître et le Seigneur. Il va nous guider vers le temps de l'Avent, en nous faisant passer par des zones de turbulences peut-être !

Accompagnons-le, restons bien unis, solidaires et forts dans la foi, pour franchir le seuil de cette nouvelle étape, qui porte en elle une promesse de vie, de paix et de joie.

Demandons au Seigneur, la grâce de la disponibilité du cœur, de la confiance et de la patience pour traverser la nuit de l'épreuve, du combat, pour naître à une vie nouvelle dans la lumière.

En ce temps-là, voyant les foules, Jésus gravit la montagne. Il s'assit, et ses disciples s'approchèrent de lui. Alors, ouvrant la bouche, il les enseignait. Il disait : « Heureux les pauvres de cœur, car le royaume des Cieux est à eux. Heureux ceux qui pleurent, car ils seront consolés. Heureux les doux, car ils recevront la terre en héritage. Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, car ils seront rassasiés. Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde. Heureux les cœurs purs, car ils verront Dieu. Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu. Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice, car le royaume des Cieux est à eux. Heureux êtes-vous si l'on vous insulte, si l'on vous persécute et si l'on dit faussement toute sorte de mal contre vous, à cause de moi. Réjouissez-vous, soyez dans l'allégresse, car votre récompense est grande dans les cieux ! » Mt 5,1-12a (1^{er}/11/2025)



Ce temps de prière peut se faire à partir du texte ou de l'image qui l'illustre. Nous pouvons - Contempler Jésus sur le mont des Béatitudes. Il est entouré de ses disciples – ceux qui le suivent déjà. Jésus les enseigne pour les aider à mieux comprendre le chemin qu'il leur propose d'emprunter à sa suite.

Nous glisser parmi ses disciples et éprouver leur curiosité et leur impatience d'en savoir davantage.

Les Béatitudes sont des déclarations de bonheur. Grâce à elles, Jésus authentifie des aspirations humaines légitimes qui nous habitent, bien qu'elles nous fassent aussi souffrir. J'entends pour moi-même la succession des « Heureux ». Quelles sont les Béatitudes qui résonnent dans ma vie ? J'en choisis une en particulier. A quoi cette déclaration de bonheur m'appelle-t-elle aujourd'hui ?

Appuyons-nous sur ces paroles pour témoigner jusqu'au bout, de l'espérance et rester debout, vigilants dans la prière.

Changement de décor !

En ce temps-là, on venait de crucifier Jésus, et le peuple restait là à observer. Les chefs tournaient Jésus en dérision et disaient : « Il en a sauvé d'autres : qu'il se sauve lui-même, s'il est le Messie de Dieu, l'Élu ! » Les soldats aussi se moquaient de lui ; s'approchant, ils lui présentaient de la boisson vinaigrée, en disant : « Si tu es le roi des Juifs, sauve-toi toi-même ! » Il y avait aussi une inscription au-dessus de lui : « Celui-ci est le roi des Juifs. » L'un des malfaiteurs suspendus en croix l'injurait : « N'es-tu pas le Christ ? Sauve-toi toi-même, et nous aussi ! »

Mais l'autre lui fit de vifs reproches : « Tu ne crains donc pas Dieu ! Tu es pourtant un condamné, toi aussi ! Et puis, pour nous, c'est juste : après ce que nous avons fait, nous avons ce que nous méritons. Mais lui, il n'a rien fait de mal. » Et il disait : « Jésus, souviens-toi de moi quand tu viendras dans ton Royaume. » Jésus lui déclara : « Amen, je te le dis : aujourd'hui, avec moi, tu seras dans le Paradis. » Lc 23,35-43 (23/11/25)

Le chemin de nos vies est loin d'être linéaire et plat ! Après avoir écouté Jésus nous donner ses indications pour une vie heureuse, nous voici invités à le contempler dans l'offrande de sa vie, lui le doux, le miséricordieux au cœur pur, l'artisan de paix... Nous tournant vers la croix du Christ, unissons-nous à la prière de ce bon larron. « Souviens-toi de nous Seigneur dans ton royaume ».

Pour terminer ce temps de rencontre, je m'abandonnerai entre les mains du Père, en Lui offrant ma pauvreté, mes peurs, mes désirs de pardon, de paix, de justice et d'amour ... Puissions-nous alors entendre :

*Heureux ! Réjouissez-vous, soyez dans l'allégresse,
car votre récompense est grande dans les cieux !*

